

Le mot du président

par Frédy Cavin

Depuis le début de cette année, les membres de l'ASTER, association francophone de stérilisation de Belgique reçoivent la revue Forum. Je tiens à remercier son comité et plus particulièrement, Monsieur Charly Maréchal qui a oeuvré dans ce sens et je salue tous ces nouveaux lecteurs belges en espérant qu'ils partageront leurs expériences en nous envoyant des articles pour les prochains numéros.

La WFHSS en association avec l'association autrichienne de stérilisation a organisé avec brio son congrès annuel du 3 au 5 mai à Vienne. Le nombre de pays membres de cette société est en constante augmentation. Si vous allez consulter le site www.wfhss.com vous constaterez qu'il y en a 47 aujourd'hui et qu'il y a de plus en plus de pays non européens. Ce développement demande de mettre en place une organisation adéquate. Bien qu'il y ait un certain nombre de pays récalcitrants, il sera nécessaire de définir des statuts pour préciser le fonctionnement de cette société. L'élargissement du comité central, avec une personne de plus comme vice-président est une des mesures qui sera prise l'année pro-

chaine lors du congrès 2008 qui aura lieu à Monza du 5 au 7 juin (www.aiosterile.com) pour donner un peu de souffle au président Wim Renders qui ne peut plus tout faire. Si vous avez envie de vous investir dans une telle tâche, je vous remercie de bien vouloir me le faire savoir.

Les personnes qui désirent faire une présentation (italien ou anglais) lors du congrès 2008 sur une étude ou la mise en place de pratique en stérilisation, peuvent aussi me contacter.

Les pays d'Amérique du Sud étant bien représentés dans la WFHSS, il a été décidé que le congrès 2009 aura lieu en Argentine.

La charge de travail de toutes les personnes qui travaillent dans les divers comités est en forte augmentation, car le niveau des prestations de notre société a aussi augmenté. Je pense que nous sommes en train d'atteindre les limites du bénévolat et que si nous voulons conserver ou augmenter nos activités, notamment en créant un CFC dans le domaine de la stérilisation, il sera absolument nécessaire de se tourner vers

d'autres solutions. La démission de Stephan Brückmann (voir edito) n'est que la pointe de l'iceberg. Le comité central se penchera cet automne sur cet aspect important du fonctionnement de notre société.

Le congrès de la SSSH 2007 à Regensdorf a été un succès (voir article de E. Grui), vive le congrès 2008 qui aura lieu les 11 et 12 juin 2008 à Fribourg. Pour les 25 ans de la SSSH, nous avons choisi un thème très actuel: la protection de l'environnement et la stérilisation. Des sujets nouveaux pourront ainsi être traités, comme: l'élimination des déchets, la biodégradabilité des détergents, les écobilans entre le matériel à usage unique et le matériel recyclable, les normes sur l'environnement 14 001, etc. J'accueille avec grand plaisir vos éventuelles autres idées et/ou propositions de conférenciers.

Comme vous pouvez le constater, je sollicite votre participation pour les trois thèmes traités et j'espère que vous serez nombreux à répondre à mes demandes pour nous aider dans ces diverses tâches. Je vous en remercie par avance. ■